
Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 14, am 21.12.17 von 18 bis 20:15 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: vollständiges Exekutivkomitee, Sekretariat

TOP Protokoll

Kann das Protokoll Nr. 13 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?

Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Berichte

> StuRa: 

siehe Protokoll der StudierendenRatsSitzung vom 14.12.17

> BdH: 

- Der Mathefachschaft wurde Geld gestohlen, welches Sie beim Waffelverkauf 

eingenommen hat. Der Kanzler wurde informiert. Es findet im Januar ein Treffen 

mit  Vorstand und Finanzsprecher der VS, Mathefachschaft, BdH und Rektorat statt.

- Das Geld für den StuRa wird vom BdH halbjährlich im Paket überwiesen. 

> Haushaltsplan 2018: 

Das Rektorat hat unseren Haushaltsplan für 2018 angenommen.

> Konsumkritische Woche:

- Der PoetrySlam wird mit der Veranstaltung der Deutschfachschaft zusammen 

stattfinden 
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- Werbung: An Alle: Bitte gerne in den Netzwerken verbreiten

> Prorektorat für Studium und Lehre:

- eventuell können Fachwechsler in AuG wechseln, da das Fach wieder geöffnet 

werden soll. Dies wird im Januar nochmal besprochen. 

- Es gab einen Antrag zum Fach Ethik: Dieser wurde vom Rektorat aber abgelehnt. 

Der Prorektor für Studium und Lehre ist mit mehreren Stellen im Gespräch.

- MA Platzvergabe: Bei der Rektorenkonferenz der PHen: Das Problem besteht 

gerade bei allen PHen, deswegen arbeiten die Hochschulen daran, genug MA Plätze 

zu organisieren. Der Prorektor ist optimistisch, dass dies geschehen wird. Dieser wird 

sich im neuen Jahr wegen neuen Infos beim Sprecher für Hochschule melden. 

- Islamische Theologie: Es findet im Januar ein Treffen mit Vertretern der VS, 

Dekanat, FAK II und der betreffenden Lehrperson statt. 

> FSK: 

- Die Exe hat sich der FSK vorgestellt und erklärt wie  Finanzanträge gestellt werden 

können.  

- Die Geschichtsfachschaft hat ein Schreiben an das Rektorat aufgesetzt, um die 

Bemühungen für Onlinelizenzen der UB für PHler_Innen zu öffnen und 

voranzutreiben.

- Es haben sich sechs Privatpersonen gemeldet welche das Sommerfest ausrichten 

werden.

- QSM Antragsrunde läuft. Thema: Interkultureller Austausch.

TOP VV Reflektion:

EXE: 

- Toll, es waren 100 Menschen da.

- Wir sollten öfters den Prorektor für Studium und Lehre einladen.

- Viel positives Feedback gehört.

- Schnittchen schmieren lief gut, weil viele geholfen haben, wenig vom StuRa.



- Das nächste VV Planungsteam (vom StuRa) sollte sich mit der EXE treffen um für 

die VV Planung kooperieren zu können.

- VV Vorbereitung sollte mindestens einen Monat vorher beginnen.

StuRa: 

- Die VV war am besten vorbereitet bisher.

- Einseitige Vorstellung zur Begründung des politischen Mandats.

- Man hätte sich professioneller präsentieren können.

TOP VS Büronutzung

StuRa: 

- Das VS Büro ist die erste feste Anlaufstelle für die PH Studierenden, deswegen 

möchte der StuRa über die Nutzung mitsprechen und hat die EXE zur nächsten 

StuRa Sitzung eingeladen.

- Es gibt eine Gruppe die zu viel im VS Büro rumhängt - kein Privatraum, sondern 

Arbeitsraum.

EXE:

- Jeder hat Zugang zum VS Büro um zu arbeiten.

- Der StuRa soll zur Diskussion über die Nutzung und Einrichtung des VS Büros in 

die EXE Sitzung eingeladen werden. > Gegeneinladung: Der Vorstand wird eine 

Einladung an den StuRa senden.

- Es ist eigentlich nicht Thema des StuRas.

- Wenn im VS Büro laut Musik läuft kann man im KuNiCa nicht in Ruhe lernen > wir 

wollen versuchen mehr Rücksicht zu nehmen und erst am Nachmittag lauter Musik 

zu hören.

- Die Atmosphäre im VS Büro ist manchmal sehr anstrengend und laut > Alle sollten 

einfach auch mal sagen, dass Ruhe im Büro herrschen sollte.
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TOP KuCalender

Termin Planungstreffen: Zuerst muss der Grafiker vom Sekretariat gefragt werden 

wann er kann und dann wird entschieden ob dies an einem Abend oder an einem 

Samstag im Januar stattfinden soll. 

TOP Beratungswoche Sose18

Die Beratungswoche findet nur von Dienstag bis Freitag statt, hier die Anpassung der 

Veranstaltung der VS:

Dienstag: 11-13 Campusführung, 18:30 Kenn-Die-Leut Dinner (Aula)

Mittwoch: Stundenplanberatung

Donnerstag: -

Freitag: 10:30 Erstifrühstück (KuCa), 16:30 Stadtreally (Treffpunkt im KuCa), 21:00 

Erstiparty (KuCa)

TOP Mails

-Post von der fzs: Der Vorstand wird den StuRa fragen ob wir als VS Mitglied beim 

fzs sein möchten.

-Seminar im Januar TK: Der Sprecher für Kommunikation wird sich um die Werbung 

kümmern.


